

泉小中学校
学校便り

地域とともにある学校

「自立」「協働」「感謝」 文責：副校長



泉小中学校文化祭

11月19日(金)午後から、泉小中学校文化祭を行いました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、本年度も学校単独での実施となりました。

日頃、子供たちが学習していることや考えていることを工夫して発表しました。

小1・2劇「いずみの森のなかまたち」

国語の時間に学習した物語を元に、劇にして発表しました。子供たちは「ドキドキする」と言っていたのですが、本番では元気に大きな声で発表しました。



小3・4学習発表「いずみのいいところ」

総合的な学習の時間に調べた「いずみのいいところ」をタブレットパソコンでまとめ、発表しました。台詞をしっかりと覚えて、堂々と発表しました。



小5・6中1、泉第八小「伝統文化発表」

伝統芸能体験学習で学んだ「泉姫鬼山太鼓」「久連子古代踊り」を発表しました。

泉姫鬼山太鼓は、鼓天響様・鼓明華様、久連子古代踊りは、寺川博文様にご指導いただきました。泉の伝統文化を継承するためにご尽力いただき、ありがとうございました。

当日は、どちらも気合の入ったすばらしい発表ができました。泉町への愛着やふるさとの伝統への誇りが持てたことと思います。

また、泉第八小の「樅木神楽」は本年度はビデオでの出演となりました。5人の子供たちの一生懸命さに心を打たれました。



(続きは14号へ)